

## CULTURA

### Amigos de Artium y Bellas Artes visitan el Museo Patio Herreriano

**REDACCION** Valladolid

Más de medio centenar de amigos de Artium y del Museo de Bellas Artes de Alava visitaron ayer el Museo Patio Herreriano de Valladolid, según informaron fuentes de este último espacio cultural.

Artium, el Museo Vasco de Arte Contemporáneo, abrió sus puertas el pasado mes de abril con una selección de sus fondos que pretende ser una "lección ortodoxa" de la evolución del arte en el Estado.

El moderno museo cuenta con unos fondos, la mayoría procedentes del Museo de Bellas Artes de Alava, de unas 1.600 obras, de las cuales se muestran ahora 124 piezas en una sala de casi 1.400 metros cuadrados.

Por su parte, el Museo de Bellas Artes de Alava ocupa la casa-hotel del Conde de Dávila construida a principios del siglo XX por los arquitectos Luque y Apraiz en un estilo renacentista.